

平成31年岡垣町成人式

未来に抱く想い

1月13日(日)、岡垣サンリーアイで「平成31年岡垣町成人式」が行われました。今年の新成人は男性160人、女性148人の計308人で、平成10年4月2日から平成11年4月1日までに生まれた人たちです。



再会を喜ぶ新成人

午後2時過ぎ、きらびやかな振袖や真新しいスーツを身にまとった新成人たちが、岡垣サンリーアイに続々と集合しました。新成人たちは恩師や懐かしい友人との再会に手を取り合って喜び、会場内は写真撮影や思い出話で盛り上がっていました。

多くの人が新成人を祝福

午後3時から始まった式典には255人の新成人が出席。厳粛な雰囲気の中、盛大に行われ、宮内町長や来賓の皆さんからの祝福や温かい激励の言葉を、新成人たちは真剣な表情で受け止めていました。また、立派に成長した新成人の姿に、目を細める保護者も多く見られました。この日は地域の皆さんもお祝いに駆けつけてくださったほか、「まちづくりの会岡垣」や「岡垣町ボランティアクラブ」の皆さんが、記念品の準備や受け付けなど、多くの仕事を笑顔で手伝ってくれました。

成人式という新たな門出を迎え、これからそれぞれの道を歩む新成人たち。当日は本人たちにとっただけでなく、式を見守った人たちにとっても特別な一日となりました。





①代表謝辞を読み上げる宮井紗哉乃さん。「自らの行動に責任を持ち、社会の一員としてさまざまなことに取り組んでいきたい」と決意を述べた
②司会を務める山本瑠香さん(左)、林そよかさん(右) ③記念品を受け取る三原佑季さん④記念品と名簿パンフレットの紹介を行った井上志乃さん(左)、沖中翔一さん(右) ⑤記念品の準備や受け付けを行ってくれたボランティアの皆さん⑥⑦⑧久しぶりに再会した友人や恩師と記念に1枚
⑨国歌斉唱のピアノ伴奏を行った吉田明生さん
⑩会場は華やかな装いの新成人でにぎわった



1998.4 - 1999.3

20 年前のできごと

- 4月 明石海峡大橋が開通
- 5月 貴乃花と若乃花、史上初の兄弟横綱が誕生
- 6月 第16回サッカーW杯日本初出場
- 7月 マイクロソフト社が「Windows98 日本版」を発売
- 9月 「Google」設立
- 10月 乙武洋匡「五体不満足」発売
- 1月 「だんご3兄弟」リリース
- 3月 宇多田ヒカルのデビューアルバム「First Love」リリース

【流行語】

ハマの大魔神、凡人・軍人・変人、だっちゅーの など



式

— 成人式実行委員会 —

典にかける思い

成人式の成功に向け、さまざまな場面で活躍した実行委員の皆さん。思い出に残る式典にするため、準備期間や式当日にどのような苦労があったのでしょうか。

式典を支えた10人の活躍

町の成人式は毎年、新成人による実行委員会が企画と運営を行っています。今年も町内2つの中学校を卒業した新成人10人が実行委員を務めました。昨年の9月から3回にわたり行った事前会議では、記念品や名簿パンフレットのデザインを決定しました。



式典当日は司会をはじめ記念品・名簿パンフレットの紹介や国歌斉唱のピアノ伴奏、謝辞など多くの役割を実行委員が担い、平成最後の成人式を無事に成功させることができました。

Interview

貴重な経験をさせてもらいました

実行委員長 小倉悠介さん (松ケ台東区)



実行委員長を任せていただき、最初は私に務まるのかとても不安でした。しかし、実行委員の皆さんが意見を積極的に出してくれたので、問題なく準備を進められ、無事に式典を終えることができました。

平成最後の成人式で実行委員長を務められたことは本当に貴重な経験になったと思っています。携わっていただいた皆さん、ありがとうございました。岡垣町で式を迎えられて良かったです。



▲成人式実行委員会
【上段左から】宮井紗哉乃さん、山本瑠香さん、三原佑季さん、井上志乃さん、吉岡沙奈恵さん、林そよかさん
【下段左から】沖中翔一さん、小倉悠介さん、杉田陸斗さん、吉田明生さん

司会

人見知りでしたが、実行委員会を通じて初対面の人とも話せるようになりました。実行委員会に参加できて良かったです。 林そよか (高塚区)

私たちにとっての一生に一度のイベントに、司会として関わられたことを嬉しく思います。 山本瑠香 (松ケ台西区)

ピアノ伴奏

同級生と一緒に運営に関わられて楽しかったです。貴重な経験ができたことに感謝しています。 吉田明生 (手野区)

謝辞

人前で話すことが苦手だったので、当日までずっと不安でしたが、今回の経験は自分が成長する良い機会になりました。 宮井紗哉乃 (松ケ台西区)

記念品・名簿パンフレット

まだまだ未熟な私ですが、実行委員の経験を生かして、今まで支えてくれた多くの人たちに恩返しをしたいです。 吉岡沙奈恵 (南山田区)

大好きな岡垣町で実行委員を務めたことは、とても良い思い出になりました。 三原佑季 (百合ヶ丘区)

実行委員の経験を生かして自分の目標に向き合い、多くのことに挑戦したいです。 杉田陸斗 (松ケ台東区)

メンバーで多くのアイデアを出し合い、人生で一度の成人式を楽しめました。 沖中翔一 (緑ヶ丘区)

成人としての自覚ある行動を心掛け、さまざまなことに挑戦していきます。実行委員会への参加はその第一歩になりました。 井上志乃 (公園通り東区)



◀実行委員が手掛けた記念品と名簿パンフレット。「びわりん&びわすけ」やウミガメなどを使用し、町の魅力が満載の仕上がりに

— 若さあふれる新成人たち —

一人一人の想い

新成人にとって、成人式は人生の節目となる一大イベント。未来への希望あふれる皆さんに、当日の気持ちをインタビューしました。



(左から) 田中杏奈さん(吉木区)、早川奈那さん(高倉区)、荒牧渚さん(公園通り西区)

私たちは小学校から高校まで同じ学校に通いました。式典は緊張しましたが、友人と一緒に来られて良かったです。



懐かしい友人に会えてうれしいです。式典の後は、みんなで岡垣中学校の同窓会に出席します。

(左から) 馬淵翔允さん(公園通り西区)、民本侑也さん(吉木区)、早田優也さん(旭南区)

成人という大きな節目を迎えることができました。これからは、一人の大人として節度を持って過ごしていきます。

(左から) 瓜生春希さん(吉木区)、原田遼汰さん(公園通り西区)、入江祐紀さん(三吉区)



(左から) 松本優理花さん(旭南区)、鶴田美希さん(松ヶ台東区)、古川陽菜さん(山田峠区)

大人としての実感が湧いてきました。また、着物の準備をしてくれた親に感謝しています。



新成人へのメッセージ

努力と挑戦を忘れずに

成人おめでとうございます。自分の将来の夢を実現させるためには、何よりも失敗を恐れず、努力を



教育長 佐々木敏幸

惜しまないことが大切です。自分の持つ可能性を信じていろいろなことに挑戦し、自分の人生を歩んでいってください。そして、皆さんのその熱い情熱と若いエネルギーを、岡垣のまちづくりに生かしてもらえることを期待しています。

周囲のサポートに感謝を

新成人の皆さんおめでとうございます。これから皆さんは責任ある大人の仲間入りをし、辛いことや自信をなくすこともあるかもしれませんが、いつでも心配し支えてくれる家族や仲間がいます。長い人生、一人で生きていくことは決してできません。人との出会いを大切に、周りの人に支えられ生きていくことに感謝する気持ちを忘れないでください。



町長 宮内實生